



## UNA GRAN LACRA SOCIAL

En la entrevista tradicional que el Ayuntamiento de la capital de España celebró días pasados con el Caudillo, después de felicitar su Excelencia al concejo madrileño por su benéfica labor en pro de los intereses del vecindario, le señaló una nueva ruta a su quehacer inmediato. Ruta de generosidad, de caridad y a la vez de justicia social. Camino a recorrer por casi todos los municipios hispanos; pues el mal que Franco quiere evitar no es privativo de esta capital, o de la otra, es sencillamente un mal muy generalizado, con matices de mayor o menor gravedad.

Nosotros—y con esta palabra queremos referirnos a Avila— apenas podemos considerarnos afectados por ese mal. Afortunadamente los barrios llamados bajos (salvo una insignificante porción—las llamadas «covachuelas» inmediatas a la iglesia de Santiago—) están muy adecuados en casas y calles, hasta en ellos han surgido barriadas muy lindas de casas, como son las que llevan el nombre de San José y las inmediatas a la parte meridional del paseo del Rastro; por todo lo cual merecen ser alabados los Ayuntamientos abulenses que tanto se han preocupado por hacer más higiénica la vida de los honrados vecinos que habitan los suburbios abulenses.

Pero esto, desgraciadamente, no ocurre en otras partes; y en prueba de ello ahí está vivo el caso de Madrid que, entristecido, señaló el noble Caudillo de España en su charla con los municipios madrileños. Se trata de hacer desaparecer con la brevedad posible los llamados suburbios de la gran urbe, donde las pobres gentes viven de una manera miserable en contraste clarísimo con los monumentales y sumptuosos edificios y amplias avenidas madrileñas. El Caudillo se lamentaba profundamente de tal estado de cosas, fijándose sin duda alguna en que esa desolación material puede traer otra de más envergadura en el orden espiritual.

Dicen los que se dedican al apostolado social católico que la mucha escasez de bienes materiales es causa muchas veces de que sus propagandas resulten completamente estériles, pues se encuentran a las infelices gentes que la padecen en constante rebeldía con respecto a Dios y a la sociedad. Por esta razón los P-pas siempre han clamado porque a todos los hombres se les asegure un mínimo bienestar; y las obras sociales formadas y sostenidas al calor de la Iglesia siempre han tenido esa finalidad esencial. Hay que elevar el nivel material de las clases pobres para que inmediatamente suba el otro nivel más alto todavía, que es el del espíritu. Que no sólo nuestro Divino Salvador dictó las obras de misericordia corporales sino también espirituales.

A esto tienden los esfuerzos del Estado Español que, por voluntad de Franco, va a acometer, junto con el Ayuntamiento de la capital de España, la magna obra de dignificar la vida miserable de los infelices que llevan largos años completamente desatendidos. Así terminó el Caudillo su conferencia con los concejales de Madrid: «El Estado Español aspira a que los pueblos sean bellos y armónicos, confortables y gratos en todos los aspectos.»

Esta es la consigna cristiana de la hora presente española

## El temporal de nieve y lluvia en toda España

### En Madrid

Sobre Madrid cayó ayer, día de Navidad, una intensa nevada; a las cuatro de la tarde cesó, después de haberlo hecho sin interrupción y con gran abundancia durante doce horas, aproximadamente. El aspecto de la ciudad bajo la capa blanca era sencillamente fantástico. Calles y jardines, fuentes y estatuas, ofrecían un aspecto inédito suave e ingenuo como un inmenso decorado.

El Prado, el Retiro, la Castellana y los alrededores de Madrid, nevados, tenían una belleza sugestiva, y la gran tarta urbana, decorada en blanco, un aspecto de gran armonía encantadora.

Bien pronto en las calles aparecieron los «escultores» de siempre creando bocetos de monigotes fantásticos.

En el otro aspecto, el más ingrato, hay que señalar algunas caídas sin consecuencia, producidas por el casi inevitable patinazo. Y eso que el Servicio de Limpieza del Ayuntamiento procuró suprimir el peligro en los lugares de mayor tránsito. No obstante, la circulación se hacía con dificultad por lo intenso de la nevada, y el tráfico rodado fué escaso por las inseguridades del piso.

Sobre el aspecto inolvidable de Madrid ayer destacaban unos cuantos esquiadores que, con los palos al hombro, iban camino de no sabemos qué «esnieves» para lanzarse a la emoción del desliz.

### En La Granja

Después de un fortísimo temporal y frío intenso, desencadenó

ayer, ha comenzado a nevar con gran intensidad hoy. A las pocas horas había en las calles una altura de nieve de cuarenta centímetros. Por la mañana marcaba el termómetro 13 grados bajo cero. Continúa nevando y sopla un fuerte viento del Norte.

### En León

Desde anoche, a las diez y media, nieva intensamente sobre esta capital. El frío es muy intenso.

### En Valladolid

Desde las primeras horas de la madrugada ha caído sobre la ciudad una fuerte nevada. Como sobre la primera nevada cayó una fuerte helada, el tránsito por las calles se hizo peligroso, hasta que intervinieron brigadas de obreros municipales, que en pocas horas dejaron limpias y transitables las calzadas. El público ha elogiado calurosamente la actividad de los servicios municipales. A media tarde dejó de nevar, la temperatura es muy baja.

### En Asturias

Se ha desencadenado un temporal de nieve sobre esta región desde la noche del domingo. En Pajares la nieve alcanza un espesor de 30 centímetros en la carretera, por lo que ha quedado interrumpido el tráfico rodado entre León y Asturias. Los trenes circulan sin dificultad gracias a la labor desplegada por las máquinas exploradoras, que trabajan constantemente. La ciudad amaneció hoy cubierta de nieve y se siente un frío intenso.

### En Albacete

Durante la noche de ayer y madrugada de hoy ha caído sobre Albacete una copiosa nevada. La temperatura es glacial. De toda la provincia se reciben análogas noticias. El observatorio del aeródromo de Nuestra Señora de Los Llanos ha registrado una temperatura de cinco grados bajo cero.

### En Murcia

A consecuencia de las lluvias torrenciales que desde el sábado vienen descargando sobre toda la provincia, se han producido diversos crecimientos en ríos y ramblas. La rambla de Algeciras a su paso entre Librilla y Alhama lleva un caudal de quince metros cúbicos por segundo, habiendo desbordado y producido inundaciones en una extensa zona de aquellos términos. También el río Guadalentín, que vierte en el Re-

## Las "V-1" bombardean ya el norte de Inglaterra

### Proceden probablemente de Noruega

LONDRES, 24.—Varias personas han perecido y otras fueron heridas al hacer explosión en el norte de Inglaterra las primeras «V-1» que caen en aquella región, dice el redactor aeronáutico de la agencia Reuter. Si las bombas vienen de Holanda tienen que haber un recorrido de 720 kilómetros, aunque es posible que hayan sido disparadas desde aviones. Hace poco se han recibido en Londres noticias de que los alemanes hacían experimentos con bombas «V» y torpedos aéreos de gran autonomía. Una versión dice que los proyectiles proceden de una meseta noruega, en los alrededores de Bergen.—EFE.

gueron, ha experimentado una gran crecida a consecuencia de la cual este cauce que pasa por cerca de la capital, se ha desbordado. Las comunicaciones con el pueblo de El Almar han quedado interrumpidas por dicho desbordamiento, que ha hecho que las aguas salten veinte centímetros por encima del puente que existe en la carretera entre ambas localidades. En Reguerón se ha roto también por otros cuatro puntos inundando grandes sectores de la huerta de la capital.

Continúa la crecida del río Segura, producida por los temporales de lluvias. El caudal del río en estos momentos, una y media de la madrugada, a su paso por la contrapareda, lleva ocho metros de altura sobre su nivel ordinario y a su paso por Murcia el caudal es de 372 metros cúbicos, faltando muy poco para rebasar el parque de Ruiz Hidalgo, que se extiende junto al río.

### Parte oficial meteorológico

«Información general: En la mitad Norte de España el tiempo ha sido variable, alternando grandes claros con precipitaciones locales. En el sureste y centro ha estado generalmente cubierto, produciéndose precipitaciones, principalmente en Madrid, donde ha caído en forma de nieve.

Tiempo probable: Vientos del Este en la costa de Valencia y Murcia, con chubascos de carácter local, que tendrán también lugar en Andalucía. Vientos del

## Continúa la batalla invernal del Oeste, avanzando los ejércitos germanos a bastante distancia del OURTHE

### Gran lucha de aviones en el frente y en la retaguardia

#### Parte alemán

Gran Cuartel General del Führer, 24.

«Nuestras formaciones de ataque avanzaron ayer a gran distancia allende el Ourthe y prosiguieron su ataque, seguidas por otras formaciones. Gran número de grupos de combate enemigos fueron cercados a retaguardia, sien inminente la destrucción de los mismos. El enemigo prosiguió con nuevas reservas sus ataques a los flancos de nuestras cuñas de avance, sin tener éxito. Los contraataques norteamericanos entre Eiseborn y Stavelot han sido rechazados. En el centro de Luxemburgo, el enemigo emprendió ayer potentes ataques de diversión lanzados desde el Sur y que quedaron cortados después de una insignificante progresión.

En el Sarre y en la frontera de Alsacia y del Palatinado han sido reconquistados nuevos territorios y han quedado limpios de enemigo numerosos abrigos de cemento del glacis de la línea Sigrid.

En la alta Alsacia fracasaron antes de que alcanzasen nuestra línea principal los ataques lanzados por regimientos enemigos en las proximidades del Kaisersberg; el enemigo sufrió pérdidas de gran consideración y fueron destruidos a la sazón catorce carros blindados norteamericanos.

## Donativo del Caudillo para presos y penados

MADRID.—Actualmente se lleva a cabo en las Oficinas Centrales del Monte de Piedad de Madrid, en inteligencia con todas las oficinas de todos los Montes de Piedad provinciales, la organización del reparto de los donativos que por expresa decisión del Jefe del Estado se destinan para presos y penados. A 450.000 pesetas se eleva el total de lo donado por Su Excelencia.—(Cifra)

## Roosevelt anuncia al pueblo americano: "No podemos deoir cuando llegará la victoria"

WASHINGTON, 24.—«Todavía no podemos decir cuando llegará la victoria», dice en un mensaje de Navidad al pueblo americano el presidente Roosevelt. «Nuestros enemigos siguen luchando con fanatismo. Todavía tienen reservas de hombres y de poderío militar. Pero ellos mismos saben que están predestinados a la ruina. El día de esa ruina puede llegar antes si los que estamos en casa seguimos desempeñando con eficacia nuestra parte de la tarea común.»—EFE.

Norte en Cataluña con cielo variable y de Noroeste en el Duero y con formaciones de grandes cúmulos y del Este y Noroeste en Galicia y Cantabria, con cielo de aspecto variable.

## CONSEJO DE MINISTROS

# Se declaran de urgencia las obras del ferrocarril Madrid-Burgos

## Decreto sobre promulgación del texto refundido del Código Penal

En la Vicesecretaría de Educación Popular se ha facilitado la siguiente referencia del Consejo de Ministros celebrado bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado.

Fueron aprobadas las siguientes disposiciones y acuerdos:

**Presidencia.** Decreto sobre la jurisdicción de los Tribunales de Raza de los territorios españoles del golfo de Guinea.

Remisión a las Cortes del proyecto de ley sobre concesión de pensión extraordinaria a doña Isabel Hernández González, viuda de don Juan Fontán y Lobé.

Remisión a las Cortes del proyecto de ley sobre presupuestos de los territorios españoles del golfo de Guinea para el año 1945.

Decreto aprobando el Reglamento de Armas y Explosivos redactado por la Comisión interministerial nombrada por orden de 5 de junio de 1943.

Decreto aprobando el reglamento provisional por el que ha de regirse el Consejo Superior Geográfico.

Decreto sobre los presupuestos de los territorios de Ifni y del Sahara español para el año 1945.

Decreto relativo a la repoblación forestal del monte de El Pardo.

Expedientes sobre ejecución por el sistema de administración, de pequeñas obras en el edificio que ocupa el Instituto Geográfico y Catastral.

Expedientes sobre obras de cercamiento de los terrenos en que

va a ser instalado el Observatorio Geofísico de Logroño.

Expediente sobre ejecución por el sistema de administración de las proyectadas obras complementarias en el Observatorio Geofísico de Toledo.

Expediente instruido con motivo de la petición formulada por los vecinos de la entidad menor local de Villanovilla, Ayuntamiento de Acín (Huesca), que solicitan la disolución de la expresada entidad.

(Continúa en 2.ª página)

## El mensaje de Navidad de Su Santidad

MADRID.—A la una de la tarde del domingo, y desde los micrófonos de Radio Vaticano, dirigió Su Santidad el Papa su anunciada alocución de Navidad al orbe cristiano. Por las malas condiciones de transmisión no fué posible oír en Madrid, con la bastante claridad, las palabras del Soberano Pontífice.

Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA



David Jato, delegado nacional de Propaganda que aporta su juvenil iniciativa en rama tan importante del mundo moderno.—(S. O. C.)





## CRONICA ABULENSE:

### Las fiestas de Navidad en Avila CONCURSO DE BELENES

Como es tradicional en nuestra ciudad, se han celebrado las fiestas de Nochebuena y Navidad con el máximo esplendor religioso y las naturales expansiones de popular alegría cristiana. Como fiestas eminentemente familiares que son han transcurrido en esa paz que el Gobierno de nuestro Caudillo invicto proporciona al pueblo español, y gracias a las instrucciones oficiales es muy posible que no errems al afirmar que en Avila no han faltado en esta Nochebuena alimentos e incluso el dulce turrón en hogar alguno, pues que las más humildes familias lo han recibido en los agnaldos de la Sección Femenina, en los Comedores de Auxilio Social o en el Comedor de Caridad.

Hasta los presos de la Prisión Provincial tuvieron ayer el consuelo de ver a sus hijos agasajados por las mujeres de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. en una fiesta de verdadera intimidad, presidida por la delegada provincial de la Sección

Femenina, camarada Pilar Martín Alonso, y el administrador del establecimiento penitenciario, don Mauricio Mata, junto con los oficiales y el maestro, señor Martín Gil. Se celebró misa que cantó el coro de la Sección Femenina dirigida por el maestro Guío Martín. Después del acto religioso se dedicó a los presos una fiesta artística a base de coros y danzas. Los hijos de los penados recibieron seguidamente un agnaldito de dulces variados repartidos en bolsas.

#### La gran nevada

Durante el día de Navidad se revistió nuestro paisaje de ese tipismo peculiar de nuestras Navidades. Ha nevado cuando tenía que nevar y en cantidad apreciable, aunque no ha sido esto cosa de anotar, comparado con lo que nos dicen que ha caído sobre Madrid y otras poblaciones. Para nosotros es un refresco muy conveniente pues los hielos precedentes no eran nada buenos para la tierra ni para la salud.

### La Escuela Nacional graduada aneja a la Normal del Magisterio (San Roque) obtiene el primer premio en la competición

En la tarde de ayer visitó el jurado calificador los «Nacimientos» que tomaban parte en el Concurso de Belenes convocado por el Frente de Juventudes de la Sección Femenina. El primer premio fué adjudicado al instalado en la Escuela Graduada de niñas aneja a la Normal del Magisterio Primario; correspondió el segundo al del Colegio de la Inmaculada Concepción (Las Nieves), y menciones honoríficas al del Frente de Juventudes de la Sección Femenina y del Hogar Infantil.

Todas las instalaciones aludidas han rivalizado en artística presentación y preciosismo, ajustándose a la inspiración realista de los hechos geográfico-históricos. El de la Escuela de niñas del paseo de San Roque, que ha merecido el primer premio, destaca por el ambiente de que se le ha rodeado desde la propia antesala en la que se han derrochado las excelencias del arte pictórico con bellísimos dibujos con tiza de color, alusivos todos ellos a la Natividad del Señor con sus alegrías angélicas y humanas. Los motivos de ornamentación han sido elegidos con cuidado extremado, que acredita los sentimientos pladosos y la exquisita sensibilidad artística de las maestras regentes de la Escuela, así como la inmejorable disposición de las niñas que han tomado parte en la general estructura y arreglo de la obra. Tiene detalles hermosos, perspectivas logradas en todos sus puntos de vista y la necesaria unción

de que toda obra del arte religioso debe estar revestida. Es lástima que esta Escuela, como en general todas las nacionales, no disponga de medios económicos apropiados a la empresa educativa que realizan, porque en estas magníficas exposiciones de sus valores pedagógicos se aprecia la gran capacidad de dichas entidades en el servicio de España. Por eso no deben olvidarse los visitantes de este bellísimo Belén, que no dudamos sean todos los abulenses, presididos por las mismas autoridades que oficial o particularmente acudirán a deleitarse en la obra de esta Escuela, que a un lado de la sala en que se halla dispuesto el «Nacimiento» hay una mesita con una bandeja en que se reciben donativos para material de enseñanza. Y es de gran interés el que la recaudación sea lo más crecida posible.

Nosotros felicitamos efusiva y cordialmente a las maestras doña Gloria Chamón, doña Matilde Caballero, doña Clavelina Miquez, doña Josefa Gómez, doña María López y doña Amparo Gómez Fortado y muy especialmente a la directora del Grupo, doña Dionisia Barbero, por este segundo éxito obtenido en la instalación del «Nacimiento», ya que el año pasado les fué adjudicado igualmente el primer premio en el Concurso que convocó el Frente de Juventudes.

Las horas de visita son de once a una de la mañana y de tres a cinco de la tarde.

### Servicios de la GUARDIA CIVIL de la Provincia

La Guardia civil de Arévalo ha detenido al vecino de Villanueva del Arenal, Francisco Rodríguez Antonio, autor convicto y confeso del robo de efectos en el domicilio de Anastasio Rodríguez, de dicho pueblo, forzando la puerta de entrada con una reja.

—La de Becedas ha detenido al vecino de Palacios, Eleuterio Gómez Santos, dueño de una camioneta que se dio a la fuga al tratar de reconocerla la Benemérita de Cabezuela del Valle (Cáceres).

—La de Villatoro ha detenido y conducido a la prisión de Piedrahíta a Félix Blázquez, de Muñotello, autor de lesiones originadas a un vecino suyo.

—La de Pedro Bernardo se ha incautado de doce kilos de tabaco que transportaba para el comercio clandestino Emilio Priego, de Lanzahita.

—Por daños en propiedad particular, la de Horcajada ha denunciado a Pedro Jiménez, de Santa María; la de Casavieja a Mariano Gómez, de igual vecindad; la de El Tiemblo a Isaac Navas, de dicho pueblo, y la de Becedas a Julio Marrin, de Béjar (Salamanca) por infracción al Código de la Circulación.

—El día 23 se declaró un incendio en el domicilio de Hilario Eliz Martín, de Arévalo, quedando destruido el mismo; el fuego se originó por encender el brasero en el desván del mismo. No han ocurrido desgracias.

### Registro Civil

Día 22 de diciembre.  
Nacimiento: María de los Angeles Benita García, en San José 22; Jesús Eduardo Calvo Martínez en Dos de Mayo núm. 2.

Matrimonio: Manuel Alonso Alonso con Asunción Báez Muñoz, en San Vicente.

Día 23.  
Nacimiento: Demetrio Martín Hernández, en San Nicolás 13.  
Defunción: Bonifacio San Miguel, a los 68 años de edad, en Valladolid, 3.

Día 25.  
Nacimientos: María Sosaules García Velasco, en San Juan de la Cruz, 22; Jesús Ramón Jiménez Pelayo, en Brieva, 18; Aurora Sánchez Medina, en Cuesta Antigua, 8; María Sagrario Jiménez Vicente, Bajada a Don Alonso, 4.  
Defunción: Santiago Botello Rivagorda, a los 35 años, en Santiago, 14.

#### Testimonio de gratitud

La señora viuda, hijos, hermanos, compañero y demás familia del que fué profesor del Colegio de Nuestra Señora del Carmen, don Rufino Martín Velasco (que en paz descanse), nos ruegan hagamos presente su más profundo agradecimiento a cuantas personas y discípulos les han acompañado y testimoniado su pésame con motivo del fallecimiento de dicho señor.

Hoy ha comenzado el Rosario, que durante nueve días se rezará en la cripta de la Soterraña, a las siete de la tarde, y que será aplicado por su alma.

#### Almanaque para 1945

La sucursal del Banco Central y La Mutualidad Agraria Abulense han tenido la amable atención de obsequiarnos con preciosos calendarios almanaque para el año 1945. Les quedamos atentamente agradecidos.

### Servicio Nacional del Trigo

DELEGACION NACIONAL

#### Precios de harinas

Se hace público, para general conocimiento, que los precios que registrarán para las harinas durante el mes de enero de 1945 próximo, serán los siguientes:

#### Trigo

Harina cupo abastecimiento, 173,18 ptas. Q. m.

Harina cupo canje, 100,91 pesetas Q. m.

#### Centeno

Harina cupo canje, 95,67 pesetas Q. m.

El jefe provincial, Luis Aragonés.

PINOS se venden diez mil de entresaque en término de Cantalpino (Salamanca). Razón: José L. Andrés. Rasueros (Avila).

### Alcaldía de Avila

Se recuerda al vecindario la obligación de limpieza de aceras en los días de nevadas.

Se harán responsables de las faltas de limpieza en primer término a los porteros de las casas, y donde no los hubiere a los dueños de establecimientos con acera, y por último a los vecinos donde no hubiere ni porteros ni establecimientos comerciales.

#### Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima 4,0 a las 13 horas  
Mínima, -2,6 a las 9 horas.

(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Investigaciones Médicas)

## “Con fe y firmeza nuestro Führer espera la evolución de la guerra”

Dice GOEBBELS en su mensaje de Navidad

BERLIN, 25.—En su anunciada alocución, el ministro del Reich doctor Goebbels, dijo lo siguiente: «Dejamos atrás un año único en la historia de Alemania. Nunca tuvo nuestro pueblo que soportar tanto heroísmo como en este año. Más de uno entre nosotros creyó probablemente que esta carga sería demasiado pesada. Pero el hombre desconoce el límite de sus capacidades y lo que puede soportar en los malos momentos.»

El pueblo alemán ha demostrado en esta guerra una fuerza de resistencia moral que merece admiración. De no haber sido de esta forma no nos hallaríamos hoy donde nos encontramos. Esta fuerza de resignación moral es la garantía de nuestra victoria, que llegará al fin, pues en ella reside nuestra superioridad efectiva, frente a la multiplicidad de nuestros enemigos.

No necesito hablaros de las preocupaciones, penas, sacrificios y privaciones que constituyen la suma del heroísmo alemán. Cada uno de nosotros lo sabe por propia experiencia. No tenemos tampoco necesidad de engañarnos recíprocamente. Vemos la guerra con realidad y no con espejismos o ilusiones. En los duros años de la guerra—añ de el ministro—he

### MACARIO DE DIOS Y DE DIOS MÉDICO

Partos y enfermedades de la mujer

Consulta de 12 a 2 y de 4 a 6 Vallespín, 3, principal Teléfono 434

(Censura sanitaria núm. 242)

### “No habrá abundancia en mucho tiempo”

anuncia el mensaje de Navidad del comandante aliado en Bélgica

BRUSELAS.—«Afirmo deliberadamente que resulta imposible emprender la reconstrucción en gran escala de Bélgica y Europa al mismo tiempo que hacemos esta guerra; y lo digo porque sería injusto dejaros creer que hay recursos suficientes en el mundo para llevar la guerra adelante y facilitar además, comida en abundancia y materias primas para la industria», dice el general Erskine, comandante jefe aliado para Bélgica en su mensaje de Navidad al pueblo belga. «No habrá—añade—abundancia en mucho tiempo».—EFE.

### Dr. S. LEON

Director por oposición del Dispensario Antituberculoso

PULMON Y CORAZON MEDICINA INTERNA

Consulta de 11 a 1. Generalísimo 13 Teléfono 260

(Censura sanitaria núm. 252)

### Sánchez Prieto

MEDICO

PIEL-VENEREAS-SIFILIS

## Casa ADOLFO SANCHEZ

Preciosas muñecas GISELA. Bisutería fina y toda clase de regalos apropiados para estos días.

VEA ESCAPARATES

De deber de la vida cristiana, no de conveniencia sino de cosa más urgente y rigurosa, puesto que eso quiere decir la palabra deber que el Papa emplea, ha calificado el Santo Padre a la Acción Católica que quiere decir ayuda de los fieles en el apostolado de los sacerdotes.

O somos de Cristo o no lo somos. Y si lo somos no podemos permanecer impasibles a las necesidades de la Iglesia Católica, cuya cabeza es Cristo; en esta hora. Las almas que hay que salvar hacen necesaria la Acción Católica, a las órdenes directas del Prelado. Inscríbete, da el primer paso para ello sacando la Tarjeta de Acción Católica que te corresponda por tu categoría económica y social.

(Junta Diocesana de Acción Católica. Palacio Episcopal).